

JUSTISIA

Libur Panjang Isra Miraj dan Imlek 2025, ASDP Danau Toba Catat Lonjakan Pengguna Jasa Ajibata Ambarita Lebih Angkutan Nataru

Karmel - SUMUT.WARTAJUSTISIA.COM

Jan 29, 2025 - 09:01



TOBA-PT ASDP Indonesia Ferry (Persero) cabang Ajibata mencatat volume

kendaraan dan jumlah penumpang yang menyeberang di lintasan Ajibata-Ambarita mengalami peningkatan yang signifikan bahkan melebihi angkutan Natal 2024 dan libur Tahun Baru 2025.

“Selama periode long weekend Isra Miraj dan Imlek terhitung sejak 25 hingga 27 Januari 2025, ASDP mencatat 2.291 unit kendaraan dan 769 unit sepeda motor dengan total penumpang 15.357 orang menyeberang menuju Ambarita maupun sebaliknya ke Ajibata

Hanya dalam tiga hari ini, 2.291 unit kendaraan dan 769 unit sepeda motor dan 15.357 penumpang kami seberangkan,”kata General Manager PT. ASDP Indonesia Ferry (Persero) Cabang Danau Toba, Fauzie Akhmad, Selasa 28 Januari 2025 malam.

Fauzie Akhmad mengungkapkan, ribuan kendaraan dan puluhan ribu penumpang diseberangkan hingga dini hari dan selama tiga hari ini, KMP Ihan Batak dan KMP Pora-Pora beroperasi 24 Jam penuh dengan tetap mengutamakan keselamatan.

Selain itu, masyarakat maupun wisatawan yang melakukan perjalanan menggunakan kapal penyeberangan KMP Ihan Batak dan KMP Pora-Pora menuju Kabupaten Samosir dan sebaliknya terlayani dengan baik dan tiba di pelabuhan tujuan dengan aman dan selamat

Hal itu berkat kerja sama yang baik dengan seluruh pihak-pihak yang terkait termasuk dengan Kesyahbandaran dan Otoritas Pelabuhan Penyeberangan (KSOPP) Danau Toba dan juga Kepolisian resort Toba,”kata Fauzie Akhmad

Ia menambahkan, untuk mengantisipasi lonjakan volume kendaraan yang akan menyeberang, PT. ASDP Indonesia Ferry (Persero) Cabang Danau Toba memberlakukan trip padat dengan keberangkatan kapal 1 jam 15 menit

“Upaya ini dilakukan guna memastikan kelancaran arus pergerakan penumpang dan kendaraan di lintasan Ajibata-Ambarita selama libur panjang Isra Mi'raj Nabi Muhammad SAW dan Hari Raya Imlek yang berlangsung pada periode 25 Januari hingga 2 Februari 2025,”sebutnya

Fauzie juga menghimbau masyarakat maupun wisatawan yang akan melakukan perjalanan menggunakan kapal penyeberangan KMP Ihan Batak dan KMP Pora-Pora menuju Kabupaten Samosir agar terlebih dahulu melakukan pemesanan tiket penyeberangan di website trip.ferizy.com. (Karmel).